



Diputado Jorge Romero: México requiere de muchas reformas

Jorge Romero, coordinador de los diputados del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), señaló que México requiere de muchas reformas y entre ellas una al Poder Judicial, porque en nuestro país miles de ciudadanos necesitan realizar trámites legales y nuestro sistema de justicia es lento.



En entrevista para el programa *las Noticias de la Mañana* con Mario Maldonado, de *El Heraldo Televisión*, que se transmite

mediante la señal de *El Heraldo Media Group*, Jorge Romero destacó que la oposición no se contrapone a la reforma judicial, si no que la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador solo se centra en una idea principal, la cual sería perjudicial si los ministros, magistrados y jueces son electos por el voto popular.

Jorge Romero criticó que el gobierno federal plantee cosas que se "oyen super bonitas" cuando encierran cosas muy perniciosas, y señaló que la oposición está participando en estos foros sobre la reforma al Poder Judicial que organiza el Estado porque creen que podría haber un diálogo, por que aspiran a que surjan nuevas ideas.

El coordinador de los diputados del Grupo Parlamentario del PAN desmintió que Morena tenga la mayoría calificada, como lo asegura Morena, para la próxima legislatura que inicia en septiembre.

Destacó que la reforma al Poder Judicial tiene algunas ideas buenas y esas son las que la oposición debe apoyar, y puso como ejemplo que la iniciativa contempla juicios con una duración máxima de seis meses para que la justicia sea más pronta, algo que, reiteró, los mexicanos necesitan.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/9/diputado-jorge-romero-mexico-requiere-de-muchas-reformas-619214.html>